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Eglise Protestante Unie de Belgique

Cheratte      Herstal
Vieille Voie, 18     rue du Temple, 15

4602 Cheratte     4040 Herstal

  Un seul numéro de compte : 

   IBAN BE89 0013 6678 7085

Bureau de dépôt : 
       Blegny  
   N° P701244
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  2022

EDITO : EDITO : 

Avril 2022, aux portes de l’Europe, la guerre et tout ce 
qui va avec : souffrance, peur, plus un tas de questions 
et chacun qui y va de son propre commentaire.

Nous sommes en route vers Pâques, principale fête 
chrétienne, et là, il y a un cri qu’on ne sait pas faire 
taire ! Si l’ont éteint la tv, les radios et que l’on se passe 
des journaux, la guerre et ses bruits s’atténuent, mais 
le cri du Vendredi Saint, lui, reste et résonne dans nos 
mémoires de chrétiens.

Crucifie ! Voilà le cri : crucifie ! « Crucifie » 
nous rappelle que l’homme ne change pas ! Il est 
toujours occupé à tuer son semblable, tous les jours, 
éternellement, le sang de nos semblables tombe par 
la folie du pouvoir de domination ou du pouvoir 
financier.

Le malheur du monde est immense. Immense comme 
l’absence de Dieu organisée un jour à Golgotha.

Et Pâques nous rappelle deux choses fondamentales 
face au désarroi que vit notre monde aujourd’hui.

Premièrement, tout cela ne serait pas arrivé si Celui 
qui a dit : « Tu aimeras ton prochain comme toi-
même », Lui, le Saint et le Juste, n’avait pas été mis 
à la porte du monde et aussi à la porte du cœur des 
hommes du cœur des chrétiens.

Deuxièmement, prenons courage : le plan de mettre 
Dieu hors du monde n’a pas réussi; le plan du 
Vendredi Saint c’est-à-dire tuer l’Amour de Dieu , a 
échoué et la croix est devenue le signe de ce qui ne 
peut pas mourir.

L’amour qui sauve, qui pardonne, nous rappelle les 
mots prononcés par notre Seigneur, le Ressuscité 
en Jean 16/33 : « Prenez courage, j’ai vaincu le 
monde ». Oui, Christ, notre Seigneur a vaincu la 
folie de l’homme et fait renaitre, par son œuvre, 
l’espoir de la vie et nous rappelle, encore cette 
année, et cela malgré la période sombre que notre 
monde vit : « Que la vie a vaincu la mort ! »

Le dicton « Après la pluie, le beau temps » nous 
rappelle que la vie triomphera toujours ! Pâques en 
est la preuve.

Votre pasteur 

Farris Paolo

De la folie de de la guerre à la réalité de la croix !



QUELQUES NOUVELLES : QUELQUES NOUVELLES : 

Comme certains le savent déjà, mes grands-parents étaient ukrainiens. Nous avons encore 
de la famille là-bas. Notre famille (avec laquelle nous avons encore des contacts) est dans la 
partie encore épargnée par les bombardements, le long de la frontière de la Slovaquie. Cela 
n’empêche pas que nous sommes très affectés par ce qui se passe à l’heure actuelle là-bas. 
Après avoir vu l’actualité, les journaux, toutes les nouvelles ... nous ne pouvions pas rester 
sans rien faire. 
Nous avons donc eu la possibilité d’affréter un camion semi-remorque à remplir pour 
l’envoyer à la frontière Slovaquie-Ukraine avec de l’aide humanitaire. Tout s’est fait assez 
rapidement, et après avoir lancé un appel sur les réseaux sociaux, nous avons pu réunir du 
matériel médical, des médicaments, des produits d’hygiène pour adultes et pour enfants, de 
la nourriture pour adultes, enfants et bébés ainsi que des vêtements chauds. A l’heure où 
j’écris cet article le camion est parti cette semaine. 
Nous voulions vous remercier très chaleureusement et de tout notre coeur pour tous 
les dons reçus (en matériel et en dons financiers) pour toutes les personnes qui se sont 
proposées pour le tri, la vérification et la mise en boite des marchandises. Pour tous ceux 
qui ont récolté des caisses à bananes (+- 350 caisses), ceux qui ont été des relais-dépôts, 
pour les écoles qui se sont mobilisées ...
Paolo va accompagner le camion et un petit reportage photos sera fait lors de son retour ! 
Voici un petit avant-goût : 

Maintenant, nous allons voir les besoins ici sur place pour toutes les personnes fuyant les 
guerres et voir comment aider ces familles au mieux de leurs besoins. 

Encore un tout tout grand merci pour vos prières et votre soutien ! 
Notre combat contre la pauvreté et la précarité n’est pas fini, malheureusement ! Mais 
nous avons pu encore voir comment les petites gouttes d’eau font de grandes rivières alors 
n’hésitez pas à nous contacter pour venir nous aider à distribuer cette aide à ceux qui sont 
tous près de chez nous et que nous côtoyons chaque jour. 

Natacha Farris



Sujets de prière : 

Thomas Spampinato et sa maman, André Goessens ainsi que sa compagne Marie-Josée, Madame Mi-
chotte-Philippot, David  et Nathan Philippot, Marie Nicoletti et sa soeur Rose-Anne, Mireille et Jean Ren-
son, Maria Golinval-Jacob, Annie Dusepulckre, Jean-Marie Paris, Madame Jacqueline Bosch, Eudoxie 
Bosch, Clémence Castadot, Suzy Scoville qui ont des soucis de santé.
Yves Saroléa qui vient de subir une opération.

Pensons  aussi à toutes les personnes de nos paroisses qui passent par des moments économiques diffi-
ciles, aux sinistrés des inondations....

Toutes nos personnes âgées et les personnes seules... 

Un coup de fil, une carte, un mot, un sourire peuvent faire tant de bien ....
Si, malgré notre vigilance, vous n’êtes pas inscrit dans cette rubrique, veuillez nous le signaler afin que 
nous réparions notre erreur.

Vous pouvez nous retrouver sur notre site internet
dont voici l’adresse :

http://epub-herstalcheratte.be/
 

Vous  pourrez y retrouver Le Lien, toutes les photos des activités, 
l’agenda et plein d’autres surprises ....

PROJET   FOYER

Ce projet conséquent requiert l’attention et l’investissement spirituel, manuel et financier de TOUTES nos 
communautés. 

C’est pourquoi chacun de nous doit se sentir concerné par ce projet 
et doit être prêt à y participer dans les trois domaines proposés. 

Que notre Seigneur nous
 responsabilise devant cette échéance et, si nous investissons avec foi, nous verrons de grandes choses de la 

part de notre Dieu ! 

Pour ceux qui le désirent, voici le numéro de compte de 
l’ASBL La Bonne Nouvelle : BE51 2400 6694 5562. Veuillez indiquer «Travaux» en 

communication. 
 Pour une participation en main-d’œuvre, 

adressez-vous au Pasteur ou aux membres du consistoire. 



Agenda
Toutes nos activités sont soumises aux protocoles sanitaires et les respectent .

Les cultes sont maintenus à 9h00 pour Cheratte et à 10h45 pour Herstal.

Les études bibliques et réunions de prières ont lieu le mardi, en alternance, au Temple à 14h30.

Les études de baptême, c’est le mardi 08 et 22 mars à 19h00 au Foyer.

Nous aurons le vendredi Saint le 15 avril 2022 au Temple de Herstal à 
19h30 en commun avec la paroisse de Blegny,  les cultes de Pâques le 

17 avril 2022 aux heures habituelles. 

Ajoutez déjà à vos agendas la date du dimanche 15 mai 2022

Journée de baptêmes à Herstal suivie d’une agape 

«auberge espagnole».  

Les détails suivront dans le prochain ‘Lien’

En cas de besoin, vous pouvez contacter : 
 Le pasteur Paolo FARRIS, rue de la Fontaine, 16 4670 Blegny   04/387 84 35 
 ou les membres des consistoires de Cheratte et d’Herstal aux numéros suivants :

Pour Cheratte :     Pour Herstal :
M. Jacques Tshiabiula  0485/ 978 631 Mme Simone Noël   04/343 32 13
Mme Suzy Scoville   04/377 34 92  M. Denis Mbelo  0486/621 382
M. Claude Hofman  04/342 20 25  M. Thomas Spampinato  04/368 63 26
            M. Jean Renson  0495/595 786




